

Georg Klampfleuthner Gedächtnisregatta WVF

(Manfred Braun)

Die Seebrucker „Plätten-Jungs“ dominierten ganz eindeutig bei der traditionellen Georg Klampfleuthner Gedächtnis Regatta vom WVF am 12. Juli 2014.

1. Franz Huber
2. Stefan Stefula
3. Klaus Ballerstedt
11. Platz Gerald Metz und dann waren noch Manfred Götz (Mastbruch)und ich dabei.



Bei guten, teilweise böigen Plättenwinden bis zu Bft 3 wurde zuerst der legendäre Insel-Achter und bei der zweiten Wettfahrt ein Dreieckskurs gesegelt.

Eine Badeeinlage eines bekannten Plättenseglers hat es auch wieder gegeben(zur Info siehe auf der Plätten-Homepage(<http://chiemseeplaette.info/gschichtn/wurschtsemmerl/>)). Irgendwie verständlich. Er wollte seine Tageskarte für das Schwimmbad Chiemsee (beinhaltet im Startgeld) halt ausnutzen.



Bei der 2. Regatta hatte Franz Huber (Platz 1, erste Regatta) einen Schratz neben sich und musste einen Aufholversuch starten. Stefan Stefula gewann die zweite Wettfahrt ganz knapp vor Franz Huber. Wenn der Regattakurs noch etwas länger gewesen wäre, hätte der Bibi auch die 2. Regatta gewonnen.

Die Regatta fand am Abend mit u.a. gegrillten Renken vom Fischer Lex- Fraueninsel, eine schönen Abschluss.